

El pasado día 15 de septiembre, el diario ABC ha publicado en sus páginas un interesante reportaje sobre la evolución del escudo de España a lo largo de la historia, y hasta la actualidad, con el título *Cinco siglos y mil cambios: los intentos de nuestro escudo por representar a todos los españoles*.

En este reportaje, firmado por el periodista Israel Viana, se cita la polémica ocurrida en 2010 en la que intervino el entonces director de esta Academia, Jaime Salazar y Acha, sobre las incorrecciones del escudo utilizado por la Selección Española de fútbol, así como las opiniones vertidas por Faustino Menéndez-Pidal en el libro **Los símbolos de España**, editado por el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales en el año 2000.

[Leer reportaje en ABC](#)